

— Motorsport: Linus Hahne bereitet sich auf die neue Saison vor —



Erstes Rennen, erster Pokal: Der Oelder Linus Hahne fuhr im BMW M4 GT4 auf Rang zwei.

Lehrreiches Wochenende im Winterwunderland Oschersleben

Oelde (gl). Ereignisreiche Tage in der Motorsportarena Oschersleben liegen hinter Linus Hahne. Eigentlich war das Wochenende als Saisonvorbereitung auf die Mission Titelgewinn im ADAC-Tourenwagen-Juniorcup geplant. Zudem sollten weitere Kilometer im BMW M4 GT4 von Glatzel Racing gesammelt werden.

Allerdings sah es nach nächtlichem Schneefall am Samstagmorgen eher nach Winterwunderland als nach Autorennen aus,

weshalb der Vormittag zunächst gestrichen wurde.

Am Nachmittag stand für Hahne aber das freie Training für den NATC-Sprint im GT4 an. Das anschließende Zeittraining verpasste das Motorsport-Talent allerdings aufgrund eines Schadens am Fahrzeug.

Ohne Qualifikationszeit musste Hahne das Rennen von der letzten Position auf Rang 29 aufnehmen. Doch der Oelder zeigte seine Klasse auch im ungewohnten

Wagen und fuhr als Siebter ins Ziel. Das war gleichbedeutend mit Rang zwei in seiner Klasse der GT4-Fahrzeuge. Erstes Rennen, erster Pokal – diese Bilanz kann sich sehen lassen.

Am Sonntag nahm Linus Hahne noch an zwei Rennen des „NATC Youngster Cups“ im gewohnten Fahrzeug teil und fuhr – trotz namhafter Konkurrenz – zum Klassensieg. Die neue Saison im Tourenwagen-Juniorcup beginnt Ende April.